



## EDITORIAL

# *Esto no da para más*

Tal como se lo habíamos anunciado hace años atrás y en cada editorial de los últimos meses, las cosas en Chile y particularmente en los poderes del Estado... siguen de mal en peor, esto evidencia una vez más que necesitamos un reordenamiento de las autoridades, las que deben contar con marcos definidos y con supervisiones constantes y controles mucho más estrictos, ya que no podemos seguir con casos como las Licencias Médicas Falsas, los «errores» en el Poder Judicial y mucho menos que las leyes se demoren tanto años en salir a la luz pública, por el pobre desempeño de nuestros legisladores que de acuerdo a dichos de los mismos integrantes (diputados) trabajan 9 días al mes, el resto es un mero paseo y vacaciones, cuando en realidad deberían estar todo el tiempo en el Congreso y dejar de perder tiempo en las ridículas «semanas distritales» que en realidad es para hacer campaña o irse de vacaciones.

Bueno así estamos por estos días escribiendo capítulos de hechos que rayan en la estupidez, pues como vamos a entender que las policías hagan un trabajo brillante deteniendo a cuanto delincuente o mafioso aparezca en las ciudades a lo largo y ancho de Chile, para que el imputado llegue a enfrentar a una «justicia obsoleta» que tenemos y que posee miles de millones en infraestructura y personal, para que en 22 horas, dejen libre a un homicida, esto es insólito por decir poco, es más esto se está prestando para que más delincuentes de otros países vengan a Chile y hagan lo que quieran, pues nuestros controles y lo peor de todo nuestra Justicia prácticamente no existe para algunos, y menos para el crimen organizado que es capaz de «coimear» o corromper a jueces y abogados como lo están haciendo en la actualidad.

Hay muchos ilustres a los que le debe molestar esto de la corrupción, pero no nos podemos hacer los locos cuando la evidencia del pésimo actuar del Poder Judicial está cada día más garante, y por todo siempre se piensa en la inocencia del individuo, a pesar de existir muchas veces pruebas suficientes para dejarlos varios años a la sombra antes de reflexionar sobre su edad o condición social, por estos días todo funciona como aquel viejo dicho que dice «ca-marón que se duerme se lo...»

El 95% de los chilenos ya le puso freno a la clase política con el «Estallido Social» de hace unos pocos años atrás, pero al parecer ni los políticos, ni los jueces y menos los Gobiernos entendieron el mensaje... no queremos que sigan destruyendo Chile, basta de robar todos los días y llevarse las cosas para su casa ocupando «Palos Blanco» para hacer compras o también usando fundaciones «truchas» a las que envían varios cientos de millones que nadie jamás recupera.

Ejemplos de leyes mal hechas, cuando usted se la cae o se interrumpe la energía eléctrica y usted llama a Sernac para pedir y exigir reocupación del sistema y sancionar a la empresa distribuidora, la respuesta legal es que la distribuidora tiene 18 días para restablecer el suministro. Esas son leyes que hacen nuestros parlamentarios que seguramente recibieron «coimas» para la empresa no sea sancionada. Que tal así estamos destruyendo un país rico, y los vivos se lo están llevando el botín para su casa... a estos lo vamos a llamar «Vende Patria» y otros que siguen robando esperamos que la Contralora y esté investigando para que por fin den la cara.

Los Chilenos merecemos que se aclaren los casos donde autoridades están involucradas, necesitamos leyes modernas y claras, que los parlamentarios que están metidos en problemas delictuales sean «Expulsados» del Congreso, que los Alcaldes que están metidos con la justicia sean «cesados en sus cargos», sin goce de sueldo mientras dure la investigación a modo de castigo por ser parte de un caso, que los funcionarios públicos que fueron parte de los viajes al extranjero (todos) sean desvinculados de sus empleos, pues las pruebas fueron entregadas por la Contralora y finalmente también aquellos Jueces que poseen una serie de casos extraños y ascensos donde participaron políticos sean despedidos de sus cargos, ya que ellos son fruto de la corrupción y Chile ya no los necesita y menos cuando gran parte de ellos se hizo rico a espaldas del Estado, que somos todos los Chilenos, sólo así veremos la luz al final del camino y nos transformaremos un país líder y ejemplo por lo menos de latinoamérica.